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En Tenamaxtlán, Jalisco siendo las 11

cabo la 50 sesión ordinaria en el au
[\Iexicana #13 de Tenamaxtlán. Se en
las siguientes personas:

o, Mtro. José Manuel Cárdenas Ca
. n C. Rita Castillo Preciado
r , Mtra. Lilia lVlargarita López Ch
o , LCP. Diego Alberto Marín Ponce
. , C. Alonso Godínez Ramos
o o Lic. Cristian Noe Jacobo Loza

\r

. u Dra. Carolina
o o C. Ma. Conce
. o C.Alba Pai
. ¿ C. Paula Li

Valdovinos G
pción Rentería Ramí

Flores Rico
Cueva Delgadillo

o C. Carlos Alberto Salazar Gómez
¡ C. Dayana AnahíArciniega Vázqu

La sesión se desarrolló bajo el s¡gu¡ente

o Saludo.
o Bienvenida.
o Lista de asistencia.
o Verificación del quórum legal.
o Autorización del orden del día.
o Lectura del acta anterior.
o Asuntos varios.

solicita y aprueba el orden del día.

Se dio lectura al acta de la sesión anteri

El primer punto por tratar es la apro

Se dio a conocer el caso de una persona
el ingreso para una cuñada. Se recibió,
delicado por lo que después de hacerle e
con un especialista. Por lo anterior se
en el apartado de la Casa de Asistencia

A. La persona que solicite ser ate
originaria de nuestro municipio.

B. Debe contar con un diagnéstico
el que se recibe.

Después de mencionar estos puntos el

Se informo que la Sra. Luz Cárdenas se i

de Asistencia.

Se presento al C. lsaí Hernández López
institución y está dando asesoría en el

Se menciono que también la C. Luz
psicología.
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hrs del día29 de Septiembre se llevó a
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del SMDIF ubicado en RevoluciÓn
reunido el patronato estando presente

o

n

en del día

y esta fue aprobada por unanimidad

del Reglamento lnterno del SMDIF.

naria de nuestro municipio, que solicito
el estado de salud de la persona era
os hubo necesidad de que la llevaran

adicionar dos puntos al reglamento

ida en la Casa de Asistencia, debe ser

ico para conocer el estado de salud con

lamento fue aprobado por unanimidad

corporó de nuevo a su trabajo en la Casa

ien prestará su servicio social en nuestra
a nutricional.

prestará su servicio en el área de
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El Presidente Municipal dijo que en los
con el tema de salud se incorporarán

La directora del DIF dio a conocer que
medicamento gratuito para personas con

En el tema de la adquisición de un
actividades realizadas, Kermes, Venta
Se propuso que de acuerdo a la ca
apoyara con una cantidad igual; por lo qu
hasta con $50,000.

Respecto al evento de la Embajadora

Se dio a conocer que
de nuestro municipio.
otras propuestas.

Con gusto se dio a conocer que se
comedor 1 que es el que prepara de
mayores.

Con detalle se mencionaron las reglas
ya que hay personas que no pasan

para tratar fue el de
relación de las personas

al Ayuntamiento

Se dio a conocer el ultimo resultado de
por ente.

En el tema de transparencia se acordó
tema en el Ayuntamiento se encargara

No habiendo más asuntos que tratar se
horas en el lugar y fecha mencionados al

Firman confo asistentes

lVltro. José [Vlanuel Cárdenas Castillo

Presidente Municipal de Tenamaxtlán

tra. Lilia Margarita López Chavarín

Directora Sl\l Dl F Tenarnaxtlán

ya está I

Se dio el
á
nombre

dos mensuales a las comunidades
Ls dos áreas (Nutrición y psicología).

gestionó ante la Asociación Cruz Rosa el
iento oncológico

rículo se compartió el resultado de las
Ropa, Venta de Tamales, Rifa y Lotería

que recaudara el DIF el Ayuntamiento
el presidente se comprometió en ayudar

el Adulto Mayor se mencionó un gasto
como de la eta pa regi onaLl. Se envta rán

el recurso.

domingos para los adultos mayores con

a para elegir alAdulto [Vlayor distinguido
Sr. Rodolfo Vallejo. Y en espera de recibir

un apoyo para el reequipamiento del
ayuno y comida para nuestros adultos

operación de los programas alimentarios,
amente por sus despensas

comida los fines de semana. Se acordó
más necesiten hacer el presupuesto y

que fue de 93.88% de solventación

el Lic. Jorge Manzo responsable de este
bién de las respuestas del StUDIF

por terminada la sesión siendo las 13:00
inicio de la presente.

( I
C. Rita Castillo Preciado

Presidenta SMDIF Ten

LCP. Diego rto lVIarín Ponce

Encargado Hacienda t\lunicipal \
=>+:

M ÉX ICAf'{A I.IO.1 3, C"P"48 57S, TENAT4AXTLÁN. JAL.
TEL:34Q 775-00¿ü

aproximado tanto del evento del
copias de facturas a tesorería para

El presidente propone realizar eventos
la participación del personal del DlF.

DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA
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Dra. Carolina aldovinos Gutiérrez

Directora de Salud

M
C. Alba Paloma Flores Rico

Regidora de Educación Publica

C. Carlo Alberto Salazar Gómez

fi/liembro de la Sociedad Civil
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Lic. Cristian Noe bo Loza

Secretario General

C. t\Ia. Concepción Rentería Ramírez

Regidora Asistencia Social

Q--r." t C*.,.., f,\
C. Paula Lizeth Cueva Delgadillo

[Vliembro de la Sociedad Civil

C. Dayana AnahíArciniega Vásquez

Miembro de la Sociedad Civil

tó¡q 14 rxl caNA N*J 3, C.p.48§7 ü,Tsis¡AHAXTLÁil, JAL.
T§L:34? 77§"Q84*
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C. Alonso Godínez Ramos

Regidor de Desarrollo Agropecuario
y Desanollo Rural
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